



伊高だより 10号

発行日 H29年 1月 27日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 男子バレーボール部春高バレー（全国大会）に出場しました。

1月4日（水）東京体育館で全国高等学校バレーボール選手権大会（春高バレー）が開催され、本県代表として男子バレーボール部が出場しました。本校からバス6台、生徒、職員、保護者等あわせて500人をこえる応援団が会場で応援しましたが、1回戦、徳島の城東高校に惜しくも敗れてしまいました。応援・ご支援有難うございました。



伊高大応援団



試合の様子



◇ センター試験が実施され、本校3年生が受験しました。

今年度の大学入試センター試験が1月14日（土）、15日（日）に実施され、本校生徒239名が受験しました。男子生徒は群馬大学桐生キャンパスと桐生工業高校、女子生徒は前橋工科大学で試験に臨みました。センター試験の結果を受けて、志望校へ出願し、2月・3月の各国公立大学の2次試験に挑戦します。



前橋工科大にて



群馬大学桐生キャンパスにて



桐生工業高校にて

◇ 将棋部・美術部入賞！

- 将棋部 2年 遠坂多恵さん 関東大会 ベスト8
- 美術部 1年 遠藤美雪さん 読書感想画 佳作賞（県3位）

◇ 2学年文型進路講話を実施しました

甲南大学文学部教授 廣川 晶輝先生を講師にお招きして、文系進学者への助言、大学での研究紹介、高校在学中にお薦めの学習等について講話をしていただきました。文系進学生徒にとって、大学への興味・関心をより一層深めることができました。



講話の様子



有志による座談会